

## \ 新社会人奮闘中！ /

あかびら動物病院 勤務 風間春菜さん



### 就職したきっかけは？

赤平で育った私は、小さい頃から動物が好きで、この春に卒業した専門学校では、主にペットのトリミングについて勉強していました。卒業してからも動物に関わる仕事に就きたいと思っていたとき、愛犬(チヨコ)の診察の関係でお世話になっていたあかびら動物病院の院長先生に、「うちで働かないかい？」と声をかけていたんです。お話をいただいたときはとても嬉しかつたです。

### 実際に働いてみてどうですか？

今は受付対応や、院長先生の診察の手伝いなどをしていますが、やはり働き始めといふこともあって一つ一つの作業に慣れないので、難しいです。当然これまで学校で学んできた内容と異なりますし、実際に動物の治療の現場を間近で見ていると、自然と気が引き締まります。

大変なこともありますが、それでもやっぱり動物が好きなので、病気になつた動物達が元気になる姿を見ると嬉しくなります。

### やりがいを感じる瞬間は？

院長先生たちの背中を見てこれからも日々勉強していくたいです！



また、仕事を通して得た動物への知識が、愛犬の体調変化に気付くきっかけになつたときに自分が成長したことを実感しました。以前、体調を崩した犬の診察を手伝つていたときにみた症状が、愛犬の症状と似ていたんです。「もしかしてチヨコも体調崩してるのかな？」と症状が悪化する前に気付くことができました。少しずつですが、動物についての知識が増えることに喜びを感じた瞬間でした。

### これから抱負をどうぞ！

これまで、授業の合間にみながら、アルバイトをさせていただいていました。学校を卒業してこれからは本格的に仕事に関わらせていただくので、いまはとにかく頑張ろう！と言う気持ちです。目の前にある(動物達)の命とどう向き合っていくのか、院長先生たちの背中を見てこれからも日々勉強していくたいです！

今日も笑顔で  
頑張りやあ～よ

地域おこし協力隊 まちの情報発信部門  
愛知県出身 野口暢子



今月号からページをお引越して編集後記もりニュースアーレ！  
タイトルの『頑張りやあよ～』は名古屋弁で、『頑張ってね』という意味です。皆さんに笑顔をお届けできるように、私も笑顔全開で頑張ります！



～地域の魅力発信中！～  
赤平市地域おこし協力隊 Facebook

